



Programmes courts / Un jour, un arbre

Saule, Sainte-Geneviève des Bois, Essonne



Bien avant la médecine moderne, les hommes avaient découvert que l'écorce de saule, utilisée en infusion ou en pommade, soulageait douleurs, fièvres et crises de goutte. Un jour, au XIXème siècle, un pharmacien allemand a isolé le principe actif de la salicine, extraite du saule. La découverte fit rapidement le tour du monde, sous le nom d'aspirine.

Générique

Réalisation
Pierre Patrolin

Co-auteurs
Bernard Chapuis

Production
Cie des Phares & Balises

Caractéristiques

Copyright
2005

Durée
52 sec

Diffusions
France 2 (20/04/05)

Photographe
Yann Matton

Support de tournage
Beta Numérique